

## 重要なお知らせ（当クリニックの閉鎖）

突然ではありますが、当ひまわりクリニックは、今年 9 月をもって閉院することになりました。今後、このクリニックの外来部門は、皆与志町にある本院の「やまびこ医療福祉センター」に統合・集約化して機能継続を図る予定です。

「本重病院」から 60 年、「ひまわり病院」として 27 年の歴史に幕を閉じることになり、断腸の思いではありますが、何卒ご理解・ご容赦いただきたく存じます。

閉院の主な理由は、①経営環境の悪化 ②医師の高齢化と医師採用の困難さ ③人材不足のなか、法人として医療資源の集約・効率化の推進 等々です。

つきましては、今後の皆様(患者様)の治療継続について、当クリニックの医師を含め担当スタッフにご相談いただき、ご希望の医療機関（特になければ当方で提案）の確保・調整にあたらせていただきたいと思います。また、本院の「やまびこ医療福祉センター」は当クリニックと同等以上のリハビリ機能等を有しておりますので、ご利用を検討してください。

突然のことで申し訳ありませんが、何卒ご理解・ご容赦いただきたく存じます。

令和 5 年 5 月 2 9 日

ひまわりクリニック

院長 本重博史